



Lieu où se déroule l'action :

Amphi si possible,
dans ou hors établissement.

Objectifs :

- Lutter contre racismes, antisémitisme, misogynie, homophobie, bigoteries et radicalisations de la pensée
- Partager des connaissances scientifiques qui aident à la déconstruction des représentations et des comportements discriminants, radicaux, violents
- Combattre l'ignorance source de la plupart des discriminations et des violences

La Cycloférance pour lutter contre toutes les formes de rejet de l'autre

Descriptif

La Cycloférance affirme : science, raison, République, droits de l'Homme et du citoyen, liberté de conscience et d'expression. Elle permet de promouvoir les droits de l'Homme de 1789, les principes républicains, la science, la raison et la réflexion.

Elle expose des réalités qui nous sont communes, provoque doutes, questions et, parfois, les cris d'orfraie des conformismes réactionnaires.

La Cycloférance bouscule les intolérances : misogynes, antisémites, homophobes, racistes, bigots, idéologues, cupides, radicalisés en tous genres, identitaires, intégristes, moralistes, communautaristes, racialistes, indigénistes, essentialistes, conspirationnistes, mystiques, gloseurs, etc... Ça fait du monde.

"Grand récit" culotté et résolument progressiste, tourbillon d'informations à contre-discours des obscurantismes, la Cyclo fait des vagues, c'est sa mission, sa raison d'être.

Recevoir ce spectacle, c'est accepter de faire siennes : Laïcité, Liberté, Égalité, Fraternité et les lois de la République.

Un spectacle en trois actes de 2h à quelques jours d'intervalle

Les besoins : 1 tableau ou paperboard, prises électriques, fenêtres occultables
Réunion de présentation, avec l'équipe et les encadrants, obligatoire. (à l'issue de laquelle vous pouvez dire : « non, on en veut pas »).

Public cible

A destination des élèves et adultes au sein des lycées franciliens en présence des professeurs et encadrants en charge des groupes.